

---

# Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT

**Protokollant** Julian B.

**Anwesend** Tobias M., Julian K., David R., Sanja H., Martin W., Moritz K., Thomas K., Julian B., Niklas K.

**Gäste** keine

**Datum** 01.09.2015 18:00–19:20

## Tagesordnung

---

<b>1</b>	<b>Berichte</b>	<b>1</b>
<b>2</b>	<b>HiWi</b>	<b>1</b>
<b>3</b>	<b>Transponder</b>	<b>1</b>
<b>4</b>	<b>Gremienbesetzung</b>	<b>1</b>
<b>5</b>	<b>Kaffeekasse</b>	<b>2</b>
<b>6</b>	<b>OSA Treffen</b>	<b>2</b>
<b>7</b>	<b>OwO</b>	<b>2</b>
7.1	Pullis: . . . . .	2
7.2	Tutoren: . . . . .	2
7.3	Profmentoring: . . . . .	2
7.4	Krö: . . . . .	2
7.5	Stadtrallye: . . . . .	2
7.6	Grillen: . . . . .	2
7.7	HSQ: . . . . .	3
7.8	Frühstück: . . . . .	3
7.9	Kneipentour: . . . . .	3

---

## 1 Berichte

Keine

## 2 HiWi

- HiWi Stellen müssen teilweise neu ausgeschrieben werden.
- einige HiWis nicht sehr verlässlich (Ohne absprache im Urlaub usw.)
- Markus Becker als möglicher Interessent, Moritz spricht darauf an
- Yosips Vertrag wird vermutlich aufgehoben
- Tobi als mögliche Alternative

## 3 Transponder

- Domi sucht nochmal das Formular zur Transpondervergabe heraus

## 4 Gremienbesetzung

- Wir haben momentan nur 2 FBR Mitglieder

---

## 5 Kaffeekasse

- Vorschlag: 50 ct pro Tasse, Kaffee wird morgens vom HiWi gekocht
- Kasse und zugehöriger Schlüssel zum HiWi

## 6 OSA Treffen

- Mittwoch 9.9. um 14 Uhr
- Pad vorher anschauen
- Teilnehmende: Thomas, Moritz, David, Tobi, evtl. Domi

## 7 OwO

### 7.1 Pullis:

- Bestellung ist raus
- Muster müssen zurückgeschickt werden

### 7.2 Tutoren:

- neue Mail an Tutoren zum abklären ob diese tatsächlich anwesend sind und wegen Gruppeneinteilen

### 7.3 Profmentoring:

- Termine mit allen Profs abgeklärt

### 7.4 Krö:

- Plätze in Gedern auf jeden Fall verfügbar
- Anfahrt mit öffentlichen Verkehrsmitteln/Asta-Transporter-Shuttle

### 7.5 Stadtrallye:

- nichts neues

### 7.6 Grillen:

- Gude hat nicht nochmal geschrieben
- Grill Leihe sehr teuer
  - Angebot von vor 2 Jahren muss nochmal herausgesucht werden
  - ansonsten muss das bisherige Angebot genommen werden
- Bierbänke:
  - nicht vom Schlosskeller möglich
  - Leihe auch recht teuer
  - Julian fragt beim AV an, ob wir Bierbänke kostenlos leihen können
  - Pavillions vom Asta

---

## 7.7 HSQ:

- Letzte Jahre immer Anfang Oktober abgegeben
- Muss nochmal überprüft werden (Adressen etc.) –> nächste Sitzung

## 7.8 Frühstück:

- In den Lernzentren
- Einkauf zusammen mit Grillen
- Vorkasse bis spätestens Mittwoch nachmittag

## 7.9 Kneipentour:

- Mittwoch abend Biologen Party, frage ob wir uns einklinken wollen
  - Julian schreibt nochmal eine Mail rum, gerade weil Lukas als Orga der Kneipentour nicht da ist
  - Tobi fragt nochmal bei Biologen an, ob schon eine andere Fachschaft angeschlossen ist.